



Rencontre avec des demandeurs d'asile pour les 4e Cordées de la VV

publié le 11/02/2024

Mardi 6 février, sur la pause méridienne, les élèves de la classe de 4D et leurs tuteurs du lycée ont eu l'occasion dans le cadre des Cordées de la réussite "culture et citoyenneté" de rencontrer quatre demandeurs d'asile. Accompagnés d'une intervenante sociale et de la bénévole en charge de l'enseignement de français, ces quatre demandeurs d'asile ont raconté leur parcours, les obstacles rencontrés lors de leur exil, leurs espoirs. Ce fut l'occasion aussi pour nos élèves de découvrir le regard qu'ils portent sur leurs pays d'origine et sur la France. Ils ont ensuite volontiers répondu aux nombreuses questions de nos élèves. Ce fut une rencontre aussi riche que bouleversante, pleine d'humanité.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.